
1 

 

Dr. John Oswalt, Oséias, Sessão 7, Oséias 8 
© 2024 John Oswalt e Ted Hildebrandt 

Agradecimentos à Francis Asbury Society (Wilmore, KY) e ao Dr. Oswalt por 

fornecerem esses vídeos ao público gratuitamente e por concederem permissão para 

sua transcrição. 

 

Você pode passar muito tempo refletindo sobre esse hino. É muito profundo em 
termos de compreensão do que é a vida santa, esse amor e suas necessidades. 
Então, leve essa coisa para casa e estude-a em suas devoções. 
 

Estamos examinando o capítulo 8 esta noite, e em cada uma das últimas três sessões 
falamos sobre a situação política caótica em Israel no momento em que Oséias está 
escrevendo. Como eu disse, provavelmente a partir de cerca de 755, perto do final 
do reinado de Jeroboão II, e depois até a década de 720 ou 17, quando Ezequias 
começa a reinar. Esses são os dois reis que ele usa como suportes para seus escritos. 
 

Portanto, precisamos manter esse caos em mente ao examinarmos este capítulo. 
Nos capítulos 8 até 9-9, ele tem uma lista dos pecados da nação. E vamos olhar para 
aqueles que estão no capítulo 8 esta noite e ver como ele está categorizando suas 
condições. 
 

O que é responsável pelo que está por vir para eles? Ele começa no versículo 1: 
Coloque a trombeta nos lábios, uma águia está sobre a casa do Senhor. As águias não 
eram pássaros bonitos na Bíblia. Muitas vezes, são sinônimos de abutres. 
 

Eles são um pássaro que você não quer deixar seu filho lá fora ou que pode não ter. 
Uma águia está sobre a casa do Senhor. Porque o povo quebrou a minha aliança e se 
rebelou contra a minha lei, Israel clama a mim: ó Deus, nós te conhecemos. 
 

Mas Israel rejeitou o que é bom. Um inimigo irá persegui-lo. Então, se olharmos para 
1-3 como uma introdução a esta lista de pecados, por que o desastre os enfrenta? 
Eles quebraram a aliança. 
 

Quero passar algum tempo esta noite falando sobre a aliança. Espero reforçar 
algumas coisas que você já aprendeu. Mas do que estamos falando? Eles quebraram 
a minha aliança e se rebelaram contra a minha lei. 
 

Eles dizem, nós conhecemos você, mas rejeitamos o que é bom. O que a aliança 
deveria fazer? Três coisas. O número um é o quê? O número um é, e não me 
machucaria em nada se você escrevesse isso. 
 

O número um é revelar o caráter de Deus. Eles dizem, nós conhecemos você. Ele diz, 
não, você não. 
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Não, você não quer. Seu comportamento mostra que você não me conhece porque o 
segundo propósito da aliança é revelar o caráter que Ele deseja para nós. 
 

Tens de sair. O que? Lar. Por que? Porque estou em casa. 
 

Aqui está meu personagem e quero que você o compartilhe. Agora, novamente, 
sobrepusemos o caseiro com todas essas coisas. Adoro dizer, quando converso com 
os adolescentes, que a santidade é uma velhinha de costas retas, chapéu preto, 
mangas compridas, bainhas compridas, um sorriso doce e um guarda-chuva 
malicioso. 
 

Quem seria pego morto sendo isso? Não é disso que estamos falando. Revelou o 
caráter de Deus. Revelou o caráter que Ele deseja para nós. 
 

Terceiro, revelou que temos um problema terrível. Mais uma vez, me sinto mal por 
me repetir o tempo todo, mas, mais cedo ou mais tarde, espero que você entenda. 
Eles não eram insinceros no sopé do Monte Sinai. 
 

Moisés recitou a lei e disse: você vai fazer isso? E eles disseram, claro. Por que não 
faríamos? Não há nada de bizarro aqui. Você tem que pular 4,5 metros para cima e 
ficar lá por cinco minutos. 
 

Não. Não há nada destrutivo aqui. Você tem que comer terra três vezes ao dia. 
 

Não há nada brutal aqui. Você tem que comer seus filhos. Às vezes, sim, bem, mas de 
qualquer maneira. 
 

Não, não, é tudo. Esta é a maneira como você trata seus animais. Esta é a maneira 
como você trata seus servos. Esta é a maneira como vocês tratam uns aos outros. 
 

Não adore nenhum outro deus além de mim. Eles não cruzaram os dedos. Eles não 
estavam com os dedos dos pés cruzados. 
 

Eles não estavam dizendo, bem, sim, dizemos que vamos fazer isso, mas não vamos. 
Não. E ainda assim, em cinco semanas, eles estão dançando ao redor de um ídolo de 
ouro, agradecendo por tê-los libertado do Egito. 
 

E dizemos que meus alunos me disseram ao longo dos anos que tenho um hábito. O 
que eles estão fazendo? Eu não sei o que está acontecendo. 
 

E isso é apenas o começo. Todo o resto do Antigo Testamento, até aqui até Oséias e 
por diante, é uma das coisas que destruiu o comunismo foi Karl Marx, a falha de um 
bom judeu em acreditar no pecado original. Ele achava que o problema era a 
desigualdade social. 
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Se tornarmos todos pobres à força, todos serão felizes. Não. Deus, algo está errado 
conosco. 
 

Algo está errado com nossos corações. Algo está errado com nossos espíritos. Então, 
o que está acontecendo aqui? Agora, vou pedir que você repita comigo. 
 

Repita depois de mim. A aliança não é. A aliança não é. 
 

O caminho para Deus. O caminho para Deus. Mas. 
 

Mas. A caminhada com Deus. A caminhada com Deus. 
 

Vamos dizer de novo. A aliança não é. A aliança não é. 
 

O caminho para Deus. É a caminhada com Deus. Há muita coisa errada com grande 
parte da teologia protestante nesse ponto. 
 

Ah, para os judeus, o caminho para Deus era caminhar. Mas para os cristãos, o 
caminho para Deus é a graça. E eu digo isso com reverência, besteira. 
 

Não é verdade. Gente boa, como dizem. Alguns dos meus melhores amigos são 
republicanos. Alguns dos meus melhores amigos são dispensacionalistas. 
 

E isso é teologia dispensacionalista, é que Deus operou destas formas isoladas em 
diferentes períodos da história. Bem, não é verdade. Observe como a aliança 
começa. 
 

Êxodo capítulo 20, versículo 1. Eu sou o Senhor, o seu Deus, que tirou o alcatrão de 
vocês. Isso é o que minha Bíblia diz. Eu sou o Senhor, o seu Deus, que os tirou da 
terra da escravidão. 
 

Sobre o que é tudo isso? Trata-se de caminhar com o seu Salvador. Eles não foram 
salvos do Egito por manterem a aliança. A aliança, até onde eles sabiam, não existia 
enquanto eram escravos no Egito. 
 

Deus os libertou do Egito por amor. Ele os entregou por nada. Eles não serviam para 
nada. 
 

E ele os entregou. Então, o que temos então é uma tremenda inovação no mundo 
antigo. No mundo antigo, existiam códigos legais. 
 

Conhecemos quatro ou cinco que antecederam Moisés. Os códigos legais 
supostamente vieram de Deus. Eu não quero um grande G aí. 
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Mas depois de dizer que foi daí que ele tirou, trata-se de um rei. E o rei diz, no meu 
reino, é assim que você vai se comportar. E se não fizer isso, você vai se arrepender. 
 

É coerção. Havia convênios. Os convênios eram entre um rei e um povo súdito. 
 

E essas pessoas eram súditos porque ele trouxe seu exército para lá e acabou com 
eles. E ele diz, agora, se você me servir, eu o protegerei de seus inimigos. Eu vou 
cuidar de você. 
 

Mas aqui está o que você deve fazer. Esses convênios normalmente têm um 
preâmbulo que informa quem está oferecendo esse convênio. Ou seja, o rei. 
 

Um prólogo histórico que conta algo sobre o que aconteceu no tempo e no espaço: 
não na Terra do Nunca . Não no mundo do mito. 
 

Mas algo aconteceu no tempo e no espaço que torna isso possível. Depois vêm as 
estipulações. Se você quiser fazer uma aliança comigo, eis como você precisa se 
comportar. 
 

Então você normalmente tem testemunhas que são uma coleção inteira de deuses. 
Ele é deus e você é deus e todo mundo é deus. Então você poderá fazer uma refeição 
da aliança. 
 

E então você tem o selamento. Isso não. E o selamento é composto de bênçãos e 
maldições. 
 

Se você mantiver esse acordo comigo, tudo irá bem com você. Se você não cumprir 
esta aliança comigo, terá grandes problemas. Portanto, existem convênios e códigos 
legais. 
 

O que a Bíblia Hebraica faz? Coloca o código da lei em um ambiente de aliança. Por 
que fazemos essas coisas? Por causa de quem ele é e do que fez. De repente, 
cumprir essas leis, como não invadir a casa do vizinho, de repente, elas se tornam 
coisas religiosas. 
 

Ó meu Deus. Faço essas coisas como uma expressão do meu relacionamento com 
ele. Isso muda tudo. 
 

E foi isso que Deus fez. Não é o rei e é Deus. Ele não os escravizou. 
 

Ele os libertou da escravidão. É quem ele é. É o que temos no preâmbulo. 
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Também temos o prólogo histórico lá. Então, novamente, isso muda tudo. Aqui, 
bem, farei isso ou aquele rei aparecerá novamente e me trará. 
 

Não, farei isso porque ele me libertou por causa da graça. 
 

Como eu disse, as estipulações são muitas das encontradas nos códigos legais. Deus 
é muito econômico. Se algo de outro lugar for útil, ele o usará. 
 

Já lhe disse antes que uma das minhas leis favoritas é aquela que se repete em todos 
os códigos legais que encontramos. A lei do boi que ruge. Você tem um boi que é 
mau, e você não o ataca, e ele mata seu vizinho, você é um assassino. 
 

Por outro lado, se o seu boi for o touro pertinente que gosta de pular com 
borboletas, então você não o encurrala. E um dia, talvez ele pegue uma abelha em 
vez de uma borboleta e mate seus vizinhos. Você é inocente. 
 

Bem, gosto dessa lei porque não tenho bois. Mas existe um princípio de que 
conhecimento é responsabilidade. Você sabia e não tomou as medidas adequadas. 
 

Você não sabia e não agiu. Toda a diferença do mundo. Bem, pessoas inteligentes 
pensaram sobre isso, e Deus disse, bom, vamos usar isso. 
 

Mas vamos usá-lo em um contexto completamente diferente. É melhor você prender 
seu boi, porque se não o fizer, vou te matar. Eu, o rei, vou matar você. 
 

Então, olhamos então para os Dez Mandamentos. Dois comprimidos. Um que vi esta 
noite. Moisés foi o primeiro técnico digital. Ele usou um tablet para fazer download 
da nuvem. Quatro coisas na primeira tábua, e todas elas têm a ver com Deus. 
 

Ok, sim, sim, certo. Esta é uma aliança entre nós e Yahweh. OK. 
 

Nenhum outro deus. Novamente, sou um bom homem, já disse isso a você antes. 
Deus está ensinando o monoteísmo. 
 

Existem apenas três religiões monoteístas no mundo, e todas as três vêm desta única 
fonte. Não acredite que um Deus único seja apenas uma espécie de evolução comum 
da religião. Não é. 
 

Um dia, ABL vai até Zeke e diz: Zeke, Zeke, aposto que não existem outros deuses. 
Zeke diz, sim. O que? Ele está ensinando transcendência. 
 

Deus não é este mundo, e este mundo não é Deus. Carl Sagan não acreditava nisso. 
Ele sabe melhor agora. 
 



6 

 

Ele pensou que este mundo é tudo que existe, querido. Não há mais . É isso. 
 

Você quer falar sobre Deus? Este é Deus. E Deus diz, você quer caminhar comigo? 
Você quer fazer uma aliança comigo? Sim, vimos o que aconteceu com os egípcios. 
Sim, queremos fazer uma aliança com você. 
 

Você não pode fazer ninguém. Agora, acho que antes de sermos muito duros com o 
povo hebreu, ambas as coisas estão totalmente, totalmente fora do radar. Bem, olhe 
para o mundo. 
 

Claro, existem muitos deuses. E você já viu alguma coisa que não seja o cosmos? 
Não. Então, mas aí está. 
 

Temos conversado muito sobre o nome de Deus. Sua natureza. Então, o que significa 
esvaziar o nome de Deus? Sim, pode estar fazendo algo com o rótulo dele, como 
tentar usá-lo para fins mágicos. 
 

Pode ser para usá-lo em um juramento casual que você nunca precisará cumprir. Por 
Deus, eu vou. Mas existem várias maneiras de profanar o nome de Deus. 
 

Você não se importa com minha reputação. Você não se importa com o que o mundo 
vê. E você vê nosso Pai, que está nos céus, santificado seja o seu nome. 
 

A Oração do Pai Nosso são os Dez Mandamentos. Todo o seu tempo é Dele, e você 
demonstra isso pelo que faz com o próprio sacrifício. 
 

O sábado. Um presente de Deus. E todo mundo tem que voltar ao trabalho na 
segunda-feira para se recuperar do domingo. 
 

Mas é isso. É isso. Você quer estar em uma aliança com Deus? Aí está. 
 

Mas então, veja o que vem a seguir. No segundo comprimido. Não ouse pensar que 
você foi feito por si mesmo. 
 

Por que aquelas pessoas que falharam com você são tão desesperadamente dignas 
de honra? Porque eles são seus criadores, é por isso. Você não se fez. Você é um 
presente. 
 

Lembre-se disso. E acho que, em última análise, ele está apontando para quem 
somos como espíritos. Você é um presente. 
 

Um presente de Deus para seus pais. E então valorize sua vida. Valorize sua 
sexualidade. 
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Valorize suas coisas. Valorize sua reputação. Agora, veja você, muitas vezes, e 
certamente não vou dizer que isso não deveria acontecer. 
 

Mas muitas vezes, é sobre mim. É exatamente isso que Jesus quer dizer no Sermão 
da Montanha. Eu não mato. 
 

Nunca cometi adultério. Eu não roubo, nem no Walmart. Eu não conto mentiras. 
 

Mas esse não é realmente o ponto. A questão é: meu vizinho pode confiar sua vida 
em mim? Ou vou considerá-lo um tolo estúpido e matá-lo? Uau! Vou despir 
mentalmente todas as mulheres que encontrar? Será que eu... As coisas do barbeiro 
para o meu vizinho nunca mudam. Será que vou dominar a arte de dizer a verdade 
sobre você que realmente faz você ficar mal? E então, claro, o último. 
 

E como muitas pessoas disseram, quebrar o último é quebrar o primeiro. Se eu 
tivesse uma casa tão grande quanto a sua, ficaria feliz. Se eu tivesse aquela cabine 
dupla Dodge Dually. 
 

Eu ficaria feliz. Deus diz, você não acredita? A felicidade não é encontrada em uma 
infinidade de posses. Nós não acreditamos nisso. 
 

Nós não acreditamos nisso. Nossas casas estão cheias de lixo. E eu olho, olho para a 
nossa casa e penso, nossos pobres filhos. 
 

E então eu penso, sim, Senhor, leve-me agora. Não deixe que eles mexam com isso.  
 
Bill Pierce contou uma história maravilhosa no sermão que pregou na Ole Miss 
Preaching Conference. Seu pai estava morrendo. Eles não sabiam com que rapidez. 
Na verdade, seria dentro de três semanas. 
 

E ele disse aos filhos: venham, venham se livrar dessas coisas. Sua esposa, que era 
esquizofrênica, mãe de Bill, era colecionadora. A casa estava cheia de coisas. 
 

Bill alugou uma caçamba de lixo. E tudo o que ele ou o pai levavam para fora de casa, 
a mãe de camisola, agarrava-se e gritava não, não, não. E ele teve que colocá-la no 
quarto. 
 

Seu pai era um jogador de golfe amador muito confiante. E Bill disse, acertou o par, 
não tenho certeza do que isso significa, mas é bom - teve muitos troféus. 
 

Bill disse ao pai: não faremos isso. E ele disse, bem, você os quer? Bill disse, bem, eu 
gostaria deles, mas eles têm o seu nome neles. Bem, jogue-os fora. 
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Ele disse enquanto eu jogava aqueles troféus pela parede da lixeira. Eu os ouvi 
batendo no fundo. Pensei na coisa favorita do meu pai, o velho pano para esfregar. 
 

Deixo meus troféus. Não, se eu tivesse o que você tem, ficaria feliz. Agora, o que 
estou tentando impressionar você aqui é que isso é meio bizarro. 
 

Esta é uma aliança religiosa. Esta é uma aliança entre mim e Deus Todo-Poderoso. 
Onde estão as coisas sobre oração? Onde está a questão do tempo? Onde estão as 
coisas sobre ir à igreja? Você entende que estou exagerando meu caso aqui. 
 

Existem outros lugares, mas está aqui. Você quer fazer uma aliança comigo? Quatro 
coisas sobre mim e você. E os outros seis são sobre outras pessoas. 
 

Por que? Ah, eu apaguei. Qual foi o primeiro ponto? Agora, o que isso nos diz sobre o 
caráter de Deus? Altruísta? Quer você fiel? Ele nos ama. Ele é um Deus que se 
preocupa com as pessoas. 
 

Você me. Ele se importa. Ele não quer que você pegue minhas coisas. 
 

Ele se preocupa com minhas coisas, você acredita nisso? Ele não quer que você me 
mate com suas palavras. Ele não quer que eu quebre as promessas que fiz quando 
era uma criança de 22 anos. 
 

Puxa, eu pensei que era tão maduro. Aí olhei as fotos e pensei: o que diabos nossos 
pais estavam fazendo deixando os filhos se casarem? Gastei todo o nosso tempo, 
quase todo, em três versos. Como Deus pode dizer que eles não conhecem você? 
Eles quebraram todas as promessas da aliança. 
 

Se você me conhecesse, não viveria assim. Então, no versículo 4, qual é o primeiro 
pecado deles? Eles estabeleceram reis sem consentimento. Dê a essa mulher uma 
estrela dourada. 
 

Como não queriam servir ao rei, tiveram que criar seus próprios reis. Quem cuidaria 
deles? 

 

Alguém se lembra de quantos assassinatos nesses 30 anos? Quatro. Cinco reis, 
quatro deles morreram assassinados. Você pode escrever isso , tudo bem. 
 

Quatro deles morreram por assassinato. Bem, aquele cara disse que cuidaria de nós. 
Grande chance, mate-o. 
 

Colocaremos Bill aqui e ele fará isso. Qual é o problema com Bill? Ele é o pior covarde 
que já vi. Mate ele. 
 



9 

 

Através da Bíblia, a questão é quem supre as minhas necessidades. Essa é a beleza 
que muitas vezes não reconhecemos e amamos, mas a beleza do Salmo 23. O Senhor 
é meu pastor, não passarei necessidade. 
 

Agora é muito fácil dizermos que o Senhor é meu pastor e que terei tudo o que 
quero. Não foi isso que ele disse. Sim, então construímos um mundo político para 
cuidar de nós mesmos, e não envolvemos Deus nisso nem por um segundo. 
 

Agora, já falamos sobre isso um pouco antes, e tenho que ter cuidado para evitar a 
política aqui, mas temos algumas escolhas muito ruins diante de nós. Deus, o que 
você quer fazer? Passe mais tempo em oração e menos tempo em comícios políticos. 
Estou apenas dizendo. 
 

Amém. OK. Qual é o segundo pecado que começa na segunda parte do versículo 
quatro? Eu não, eu não. 
 

E novamente, me perdoe. Corri isso toda semana, mas vou correr de novo. O que 
diabos estamos fazendo? Dando a uma jovem cantora sexy que não tinha uma voz 
tão boa. Bilhões. 
 

Istar. Inana. Ana. 
 

Oh, nós não a adoramos. Oh sério? Coloque seu dinheiro onde está sua boca. Nós 
temos. 
 

E o que a história dirá de um povo que dá um cara com o braço direito forte? Vinte e 
três milhões de dólares. Por seis meses no valor . É idolatria, pessoal. 
 

Quanto tempo dedicamos ao Deus de um olho só em nossa sala de estar? Para 
sessenta e quatro. Quanto dinheiro pagamos por isso? Tudo bem. Não, eu não sou. 
 

Eu estava falando sério. Não vamos nos prostituir com figuras do esporte. Não vamos 
nos prostituir com cantores. 
 

Não vamos nos prostituir com artistas. De novo. Bem, você está preso comigo esta 
noite. 
 

Preocupo-me com o número de nossos universitários cujo propósito de vida é o 
entretenimento. Essa é a sensação que você tem aqui depois de seis? Mas qual é o 
tom? Raiva. Raiva. 
 

Sim. Raiva. Acho que há uma reação estrondosa. Uma reação estrondosa. Desprezo. 
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Jogue fora seu católico. Até quando serão incapazes de pureza? Minha terra. Deus 
diz isso sobre nós? Até quando serão incapazes de ter corações puros? Eles são 
dados exclusivamente para mim. 
 

E ele nos deu entretenimento. Não estou falando de todos nós nos tornarmos 
monges e freiras. E estou falando sobre o poder do Espírito Santo que nos torna 
capazes de ser os governantes de nossas vidas. 
 

Este bezerro, um metalúrgico, fez isso, não foi Deus. Será despedaçado aquele 
bezerro de Samaria. E, claro, foi exatamente isso que os assírios fizeram quando 
chegaram. 
 

Não temos nenhum registro disso, mas sabemos o que eles fizeram em outros 
lugares. Eles quebraram os ídolos, derreteram o ouro e a prata e os levaram embora, 
o que é, obviamente, o que Senaqueribe disse a Ezequias. 
 

Ezequias, você acha que o seu Deus pode livrá-lo de mim? E novamente, é tão 
fascinante para mim, lá em Isaías. Não é um conflito entre o Deus Assur e o Deus 
Yahweh. É um conflito entre Senaqueribe e Yahweh. 
 

Ele entende. Ele entende. Você não sabe o que eu fiz ao Deus de Samaria? E você 
acha que o seu Yahweh pode entregar para você? Bem, para começar, Senaqueribe, 
se você perceber isso, ficará muito, muito chateado. 
 

Porque não temos bezerro, ah, temos a caixa. Linda caixa. 
 

A Caixa. Será quebrado em pedaços. E de novo, de novo, América, América. 
 

O que vai ser quebrado em pedaços nossos? Agora, não posso te dizer, você pode 
morar nesta casa grande, mas não tão grande. Não posso dizer que você pode dirigir 
um Chevy, mas não pode dirigir um Buick. Ou um Camry, mas não um Avalon. 
 

Eu não posso dizer isso para você. Mas eu simplesmente quero dizer a você: oh, oh, 
seremos pessoas do convênio? Seremos pessoas cujas vidas são moldadas pelo Deus 
que não está neste mundo? Quem se importa com as pessoas? Bem, vamos nos 
apressar aqui. O terceiro pecado, o primeiro, é, e o que eu disse é, que eles 
quebraram a aliança é a coisa principal. 
 

Todas essas outras coisas acontecem porque eles quebraram a aliança. Primeiro, eles 
criaram reis sem consentimento. Número dois, eles fizeram de mim ídolos de 
bezerro. 
 

De mim. Um bezerro em Samaria deveria ser Yahweh. E um dos comentaristas que li, 
creio, disse isso muito corretamente. 
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E para as pessoas comuns, eles não faziam nenhuma diferença entre Baal e Yahweh. 
É tudo a mesma coisa. Ok, qual é o terceiro pecado, começando no versículo sete? 
Acho que você vê isso, especialmente em oito e nove. 
 

Eles confiaram em outras nações. Eles confiaram em outras nações. Eles confiaram 
nos reis que fizeram. 
 

Eles confiaram nos ídolos que fizeram. E eles confiaram em outras nações. Israel foi 
engolido. 
 

Agora, ela está entre as nações como algo que ninguém estava. Eles subiram para a 
Assíria como um burro selvagem, colocaram-no numa nova casa, praticamente 
engolidos pelo cio. Efraim se vendeu ao amor. 
 

Mais tarde, ele dirá, que tipo estranho de prostituta. Ela paga seus amantes em vez 
de eles pagarem a ela. Mas veja o que diz a próxima linha no versículo 10. 
 

Eu os reunirei. Mais uma vez, quero impressionar vocês com a incrível ousadia das 
pessoas em uma pequena nação do tamanho do condado de Jesmon. O que? Sim. 
 

Judá é. Judá disse, nosso Deus governa o mundo. A Assíria está operando sob o 
comando do nosso Deus. 
 

Nessa época, Samaria tinha aproximadamente o tamanho do condado de Jesmon. 
Uau. Fale sobre fé. 
 

Isso é fé. Tudo está contra você. Você não pode acreditar nisso. 
 

Você não pode acreditar que o seu Senhor governa o mundo. Veja a Assíria. Veja o 
Egito. 
 

Veja Moabe. Penso na nossa situação enquanto o Cristianismo declinava 
rapidamente na América. Era fácil acreditar que Yahweh era o único Deus verdadeiro 
quando todos iam à igreja. 
 

Continuaremos a acreditar como acontece hoje na Grã-Bretanha, quando 3% do 
público britânico está na igreja no domingo de manhã? Como é a sua fé? Como é o 
meu? Quem aí não tem problema? Tudo bem. Então, faça reis sem meu 
consentimento. Eles fazem de mim ídolos de bezerro. 
 

Eles fazem acordos com as nações. 11, 12 e 13. Qual é o pecado aqui? A guerra. 
 

A guerra. Rituais. Eles ainda estão fazendo todos os rituais para Yahweh. 
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Eles têm altares por todo lado para tentar manipulá-Lo magicamente para perdoar 
seus pecados. Então, como Ele é chamado? Que tipo de altares? Altares 
pecaminosos. Altares pecaminosos. 
 

Deixe-me te perguntar. Gosto da maneira como a NVI diz altares para o pecado. 
Existem igrejas para pecar? Como é uma igreja para o pecado? Como uma 
demonstração de religião. 
 

Um lugar para fazer um show de religião. Casar com gays. Casar com gays? Qual é a 
sua própria agenda? Sua própria agenda? Uma igreja para pecar. 
 

Uma igreja culturalmente orientada. E essa é uma linha muito tênue. 
 

Precisamos ser capazes de abordar a cultura e ainda assim não fazer parte dela. Não 
há respostas fáceis para essa pergunta, mas há. 
 

Temos que continuar tentando. Eu gostaria de sugerir outro. Não estou falando de 
nenhuma denominação em particular ou... Onde vamos para ser perdoados para que 
possamos sair na segunda-feira de manhã e pecar. 
 

Onde vamos para nos sentirmos realmente bem com a nossa religião. Muito feliz e 
animado. Que Deus maravilhoso. 
 

E isso não nos muda em nenhum grau. Deus tenha piedade de nós. Será que alguma 
igreja que não O busca se qualificaria? Acho que sim. 
 

Mas estou particularmente interessado aqui em que possamos dizer a nós mesmos 
que estamos qualificados. Podemos dizer a nós mesmos que estamos adorando a 
Deus quando na verdade estamos adorando a nós mesmos, adorando a Deus. E isso 
não está mudando nossas vidas. 
 

Muito fraco. Fazendo sonhos sem meu consentimento e fazendo ídolos. 
 

Ídolos meus. Dependendo de nações estrangeiras. Dependendo de uma forma de 
religião. 
 

Deixe-me dizer que é uma forma de religião verdadeira. Quero salientar algo mais 
em 11, 12 e 13. Não, na verdade, foi muito atrás, muito mais atrás. 
 

Está bem, está bem. Ah, eu vou deixar ir. Nosso tempo está passando. 
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Acho fascinante que Oséias não apenas os veja indo para a Assíria no exílio. Se você 
olhar o final do versículo 13, eles estão voltando para o Egito. Agora, de fato, isso 
aconteceu literalmente. 
 

Eles o fizeram, e muitos deles fugiram para o Egito. Israelitas agora, e 150 anos 
depois, judeus, levando Jeremias com eles. Eu sempre penso, pobre Jeremias. 
 

Ele nem sequer morre na terra prometida. Ele morre no Egito, de onde zombou 
durante anos. Querido Deus. 
 

Fale sobre não ser justo. Versículo 14. O que eles fizeram aqui? Uau! Eles 
esqueceram seu criador e fizeram o que? Construiu palácios e fortificou muitos 
palácios. 
 

Yeah, yeah. Continue bebendo o Americano, ou amanhã morreremos. Pegamos o 
Wall Street Journal; provavelmente está no jornal; Mal consigo ler mais. 
 

Eles têm uma seção que aos sábados chama Mansão. O último que vi foi de US$ 400 
milhões. US$ 85 milhões. 
 

Para duas pessoas. Comer Beber e ser feliz. Conseguimos o dinheiro e podemos 
muito bem gastá-lo. 
 

Infelizmente. Devemos gastar dinheiro em defesa? Sim. Mais uma vez, digo, como já 
disse antes, a América não está ferida. 
 

Eu não sou o povo prometido. O governo tem o dever de proteger o seu povo. Mas, 
novamente, quanto é demais? Quando a Rainha Vitória teve seu primeiro jubileu de 
diamante em 75 anos, o Times de Londres deu um emprego a Frederick Kipling, o 
Poeta Laureado do país. 
 

Ele deveria escrever um poema. Ele fez. O título é Réquiem. 
 

E nele ele fala e não posso citar tudo, posso citar pedaços dele, bem acalmado em 
duna e promontório afunda o fogo. Espere, não, não, não, estamos no auge da glória 
imperial da Grã-Bretanha. E a guarda não te chama para guardar. 
 

Senhor Deus dos Exércitos, perdoa-nos, para que não esqueçamos, para que não 
esqueçamos. Oito estrofes, cada uma delas termina com esse refrão. Você pode 
imaginar que o Times de Londres não ficou muito feliz. 
 

Sim, temos que nos defender e quanto é demais. E quanto sem Deus não vale nada. 
Eles esqueceram as cores. 
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Eles não me conhecem. Eu oraria por você e por mim mesmo para que desse muito 
para conhecer a Deus. Para refletir sua vida em minha vida. 
 

Assim, eles têm uma base sólida sobre a qual podem fazer todos esses outros 
julgamentos. A consciência é uma coisa muito perigosa porque as consciências 
podem ser moldadas. Nunca, jamais esqueci a história de um menino de 12 anos de 
Nova York que foi consumido pela culpa porque não conseguiu atirar em uma 
senhora idosa como a gangue comandava. 
 

Sua consciência o estava incomodando. Então é isso que molda a nossa consciência. 
Não basta ser capaz de viver em um mundo que diz, bem, você não deveria fazer 
isso, ou Você não deveria fazer isso. 
 

Quem diz? Ou você não deveria fazer isso. Quem diz? Você poderia dizer isso comigo 
mais uma vez antes de eu deixar você ir? A aliança não é o caminho para Deus. A 
aliança é a caminhada com Deus. 
 

Mais uma vez. A aliança não é o caminho para Deus. É a caminhada com Deus. 
 

Pai Celestial, obrigado pela clareza com que conduziu Oséias a falar. Ele nomeou 
cada uma das condições que o estavam destruindo e ainda assim, ao mesmo tempo, 
declarou seu amor imutável por elas. Oh Deus, louvado seja você. 
 

Louvado seja você por ser bom, verdadeiro, reto, correto e amoroso. Ajude-nos, 
Senhor. Ajude-nos a ser pessoas que te conhecem e demonstram isso pela maneira 
como caminhamos. Em seu nome, Amém. 


